UNSA Douanes Occitanie CSAL DI Occitanie 6 Décembre 2024



BOYCOTT COMITÉ SOCIAL D'ADMINISTRATION DI OCCITANIE

Pourquoi l'UNSA Douanes poursuit, **SEULE**, son boycott?

Par pragmatisme et réalisme.

Depuis plusieurs semaines, les fonctionnaires sont injustement stigmatisés, le gouvernement relayant des informations volontairement erronées et partisanes.

Ces mensonges, dont le seul but était de réaliser des économies budgétaires, a servi à élaborer un projet de loi de finances 2025 qui portait gravement atteinte au pouvoir d'achat des fonctionnaires, donc des douanières et douaniers.

Ce mercredi, veille de la journée de mobilisation de la fonction publique, l'Assemblée Nationale a voté une motion de censure, occasionnant la chute du gouvernement Barnier et, par voie de conséquence, de ce projet de loi de finances inique.

Quid donc? Rien justement!

Sans faire de politique, notre organisation syndicale étant apolitique, nous voulons rester réalistes et pragmatiques : aujourd'hui, rien n'a changé pour la communauté douanière.

UNSA Douanes Occitanie CSAL DI Occitanie 6 décembre 2024



Nos revendications sont toujours ignorées par notre Direction Générale et notre Ministère qui refusent tout dialogue sur :

- le maintien des effectifs et l'arrêt des réorganisations insensées
 - la revalorisation du point d'indice
- la révision des grilles indiciaires en un système cohérent et progressif
 - la restauration de la GIPA
- la révision de notre système indemnitaire : amélioration de l'indemnitaire SU pour compenser les limitations du droit de grève, reconnaissance de la pénibilité dans certains services CO par exemple
 - le maintien de taux de promotions suffisants
 - l'instauration d'une réelle protection fonctionnelle des agents
 - la remise à niveau de la formation professionnelle

Les sujets sont nombreux et importants pour notre communauté douanière qui mérite le respect.

Il serait faux de nous endormir sur nos lauriers en croyant que la nomination d'un nouveau gouvernement va changer la donne pour les gabelous.

Nous restons et resterons mobilisés pour défendre vos droits.

C'est donc sans esprit partisan et avec pragmatisme que nous avons refusé de prendre part au CSAL de ce jour dont les sujets étaient purement informatifs.

Vos représentants UNSA Occitanie

